

Cuba salue l'accord de l'ONU sur la conservation des océans



La Havane, 19 juin (ACN) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a annoncé aujourd'hui l'adoption par consensus à l'Organisation des Nations Unies (ONU) d'un important accord pour la conservation et l'utilisation durable des océans.

Sur son compte Twitter, le ministre des Affaires étrangères a expliqué que cet instrument sera vital pour sauver les océans, qui sont menacés par la pollution, la crise climatique et les nouvelles technologies.

"Aujourd'hui, un accord important a été adopté par consensus à l'ONU, marquant une nouvelle ère dans la conservation et l'utilisation durable des océans. Cet instrument (#BBNJ) sera vital pour sauver les océans, menacés par la pollution, la crise climatique et les nouvelles technologies".

Dans un second message sur le réseau social, Rodríguez Parrilla a assuré que pour Cuba, c'était un honneur et une grande responsabilité de diriger le Groupe des 77 et la Chine pendant l'étape décisive des négociations qui ont abouti au résultat historique.

"Ce fut un honneur et une grande responsabilité pour #Cuba de diriger le Groupe des 77 et la Chine pendant l'étape décisive des négociations qui ont permis ce résultat historique. #BBNJ #CubaG77."

L'accord sur la biodiversité des zones situées au-delà de la juridiction nationale (BBNJ) s'appuie sur la Convention des Nations unies sur le droit de la mer (CNUDM), un accord juridiquement contraignant qui contribuera à sauvegarder la biodiversité et à renforcer la durabilité des océans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326062-cuba-salue-laccord-de-lonu-sur-la-conservation-des-oceans>



Radio Habana Cuba